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IL GRUPPO CONSILIARE “TUTTI INSIEME PER USTICA” 
 

Al Dipartimento Regionale dele Infrastrutture, della Mobilità e dei Trasporti, 

c.a. Assessore 

c.a. Dirigente Generale 

PEC   dipartimento.infrastrutture@certmail.regione.sicilia.it 
 

                                                                                     E, p.c. 
 

All’Autorità di Regolazione dei Trasporti 

PEC    pec@pec.autorita-trasporti.it 
 

       OGGETTO: Segnalazione problematiche aliscafo Isola di Ustica. 
 

Gli Scriventi Diego Altezza, Martina Natale e Maria Ailara, nella qualità di Consiglieri Comunali del 

Comune di Ustica, Gruppo Consiliare “Tutti insieme per Ustica” 
 

RAPPRESENTANO ALLE SS.LL. QUANTO SEGUE: 
 

Abbiamo appreso a mezzo stampa (https://www.palermotoday.it/cronaca/ritardo-aliscafo-palermo-

ustica-liberty-lines.html) che l’Aliscafo “Carmen M”, che collega giornalmente l’Isola di Ustica alla 

città di Palermo, in data 30/06/2024, è giunto al porto di Palermo con oltre un’ora di ritardo a causa 

di avarie al mezzo. 
 

In particolare, i passeggeri si sono ritrovati costretti a viaggiare – per gran parte del tempo – con l’aria 

condizionata spenta e l’Aliscafo, durante la tratta, è rimasto più volte fermo in mezzo al mare. 
 

A causa di questa condizione, due passeggere, le quali hanno avuto un collasso, sono state soccorse 

da un medico che si trovava casualmente a viaggiare sull’aliscafo. 
 

Inoltre, lo stesso mezzo, la settimana precedente, ha creato disagi simili ai passeggeri 

(https://www.palermotoday.it/social/segnalazioni/aliscafo-ustica-incubo.html) 
 

SI CHIEDE ALLA S.V. 
 

- di appurare quanto segnalato, intraprendendo azioni volte a verificare se la Compagnia 

Marittima si attenga a quanto previsto dai Contratti in vigore; 
 

- di prendere opportuni provvedimenti mirati a scongiurare futuri eventi simili, chiedendo alla 

Compagnia Marittima la sostituzione dei mezzi adoperati per la tratta Palermo - Ustica e 

viceversa, con altri più efficienti; 
 

In attesa di una Vostra determinazione si porgono Distinti Saluti. 

 

           Ustica, 02/07/2024. 

Il Consiglieri Comunali del Comune di Ustica, 

Gruppo Consiliare “Tutti insieme per Ustica” 
 

Cons. Diego Altezza 

Cons. Martina Natale 

Cons. Maria Ailara 
(documento firmato digitalmente dal Capogruppo) 

https://www.palermotoday.it/cronaca/ritardo-aliscafo-palermo-ustica-liberty-lines.html
https://www.palermotoday.it/cronaca/ritardo-aliscafo-palermo-ustica-liberty-lines.html
https://www.palermotoday.it/social/segnalazioni/aliscafo-ustica-incubo.html

		2024-07-02T16:36:15+0200
	02/07/2024 16:36:15
	DIEGO ALTEZZA




